

FABE

Malla de revestimiento

De acuerdo con la naturaleza de las actividades al aire libre y deportivas, ropa y ropa deportiva Chongfeng

La capa interna, la bolsa de montañismo, la parte superior de algunos zapatos, el forro interior, etc. Forrado con malla Como entre el sudor humano y la ropa

La capa de aislamiento, la humedad del yin está muy cansada en la piel humana.

Mantenga el aire fluyendo a lo largo del Yang, evite el desgaste de la membrana impermeable y transpirable, etc. Haga que la ropa sea más cómoda.

Nuestros productos son originales originales de comercio exterior, estilos únicos y mano de obra exquisita. Estrictamente de acuerdo con los requisitos de los mercados europeos y americanos. Todos los materiales son ecológicos y no dañarán la piel. Por favor, siéntase libre de personalizar.

Necesitas un buen sombrero

Debido a que tienes mucha ropa para combinar, tienes mucha gente para ver, tienes muchos lugares a donde ir, itienes muchas ocasiones para ponerte!

Nos burlamos de cada diseño cuidadosamente, y nos negamos a atenderlo. Hacemos todos los tipos con cuidado, rechazamos la decoración chillona, el adorno llamativo, hacemos un buen trabajo en cada proceso e insistimos en la belleza de la artesanía. Adherirse a los sentimientos internos de inocencia

Sombrero exquisitamente contorneado

1: El tipo de sombrero es resistente y suave.

2: estructura estricta, mano de obra fina

Hecho de tela de mezcla de lana

1: 20% lana, 80% poliéster, tejido mezcla de lana

2: Tiene un mejor perfil. La cara es medio sensible, suave, esponjosa y elástica.

3: La tela de mezcla de lana tiene una mancha brillante a la luz del sol y el grano es más claro.

Exquisito proceso de bordado tridimensional

1: bordado tridimensional, la línea de borde es clara y libre de rebabas

2: tecnología de bordado superpuesto de doble capa, exquisita y de calidad

Marca de la marca In-cap

La impresión de marca especial y las etiquetas tejidas en el sombrero le brindarán más calidad y verán la verdad en los detalles.

pantalla del producto









productos de venta caliente



Historia de la marca

La marca funcional hat "Aungcrown" se estableció en 1998, analizamos diferentes tipos de demandas de los clientes a través de la investigación de datos, se centran en los clientes

experiencia, redefinir los sombreros normales y crear sombreros funcionales que son más fáciles de llevar, fáciles de llevar y muy bien combinados.



AUNG CROWN



Historia de la marca

La marca funcional hat "Aungcrown" se estableció en 1998, analizamos diferentes tipos de demandas de los clientes

mediante la investigación de datos, enfocarse en la experiencia de los clientes, redefinir los sombreros normales y crear sombreros funcionales que

son más fáciles de llevar, fáciles de usar y bien combinados.

Canton Fair



MagicShow



Empresa& ens; Proceso de dar un título:



Nuestros productos son originales originales de comercio exterior, estilos únicos y mano de obra exquisita. Estrictamente

in & ensp;de acuerdo con el requisitos y ensp;de los mercados europeos y americanos. Todos los materiales son

respetuoso del medio ambiente y no dañará la piel.

If you want to know more or have any questions
feel free to contact us